

Freie Wählergemeinschaft Groß-Bieberau



An den
Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Erich Glott

Vorsitzender:
Ekkehard Gaydoul
Jahnstraße 22A
64401 Groß-Bieberau
Tel. 06162/4207

4.3.2010

Sehr geehrter Herr Glott,

das Parlament beauftragte die Verwaltung, Möglichkeiten zur Errichtung einer BMX-Strecke (sh. StvV vom 25.7.2005) sowie zum Bau eines Beach-Feldes (sh. StvV vom 11.12.2006) zu prüfen und diese in Absprache mit evtl. betroffenen Vereinen umzusetzen.

Zur Stadtverordnetenversammlung am 22.3.2010 stellt die FWG-Fraktion zu diesen Themen folgenden

Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, alle Aktivitäten zur Realisierung einer BMX-Strecke und eines Beach-Feldes umgehend einzustellen.

Begründung:

Die finanzielle Situation unserer Stadt erfordert es, nicht nur zukünftige, sondern auch schon in der Umsetzungsphase befindliche Projekte hinsichtlich ihrer Dringlichkeit zu hinterfragen.

Nachdem die beiden hier aufgeführten Anträge schon über drei bzw. vier Jahre im Geschäftsgang sind, scheint kein unmittelbarer Bedarf für eine Umsetzung zu bestehen.

Auch wenn Vereine Bereitschaft zur Kooperation betreffend den Bau und Betrieb dieser beiden Einrichtungen signalisiert haben, entstehen der Stadt Initialkosten sowie Aufwand in der Verwaltung. Zumindest in den Jahren 2010 und 2011 sehen wir auf Grund der herrschenden Sparzwänge nicht die Wichtigkeit, die beiden Projekte weiter voranzutreiben.

Der Verwaltung bzw. den Fraktionen bleibt es vorbehalten, zu gegebener Zeit bei hoffentlich verbesserten Rahmenbedingungen erneut entsprechende Anträge einzubringen.

Mit freundlichen Grüßen

Ekkehard Gaydoul
Fraktionsvorsitzender